

*Y en a marre de la misère
y en a marre de toujours mordre la poussière
y en marre de n'avoir que la faim
pour me rappeler que ce n'est pas encore la fin.*

*y en a marre de croiser tant de visages
et presque jamais de regard
y en a marre des détours
et des changements de trottoir.*

*Tu fais même plus partie du paysage
les paysages au moins, on s'arrête pour les regarder.*

*y en a marre de ceux qui savent et qui pensent
ceux qui croient savoir et qui se penchent
comme pour mieux me dire ce qui est bon pour moi
qu'est ce qu'ils en savent, de ce que je veux, moi ?*

*Le pire, c'est le soir, quand les fenêtres s'allument
et que toi tu restes tout seul dans ce froid
tu savais, toi ? ... Le noir, c'est là couleur du froid.*

*Souvent, je me demande ce qui s'y passe
derrière ces lumières qui me narguent
et quand j'y pense, je me demande parfois
si au fond; c'est pas moi le plus pénard !*

Pourtant, y en a marre cherches pas.

Francis, SDF reçu dans une permanence du secours catholique